

2020年5月吉日

明治大学校友会市川地域支部

会員各位

支部長退任のご挨拶

会員の皆様方には、日頃より市川地域支部の運営に対しご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、この度の第16回市川地域支部総会につきましては、新型コロナウィルスの感染症の発生に伴う影響により安全第一を考慮し残念ながら中止のやむなきに至りました。

今期は役員の改選期にあたり、私は予てより退任を申し出ており今期をもって退任いたすこととなりました。2期8年間、至らないところが多々ございましたが支部の発展、充実の為努めて参り大過なくその任を果たすことが出来ましたのも皆様方の終始変わらぬ温かいご支援とご協力のお陰と深く感謝申し上げます。

コロナウィルスの発生という様な事態が起こらなければ総会において皆様方に直に御礼を申し上げられたのですが致し方ありません。略儀ながら書面にてご挨拶をさせていただきますことをお許しください。

尚、後任の支部長には、私より特にお願いし伊与久美子支部長代行に就任して頂くこといたしました。新支部長については、今更申すまでもなく識見、そして人間性も優れており、このような方にバトンタッチ出来ることを大変うれしく思っております。新支部長には西部支部の中核地域支部としての市川地域支部を強いリーダーシップにより、良い方向に導いてくれるものと確信しております。

伊与久支部長には倍旧のご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様方のご健勝、ご多幸そして市川地域支部の益々の発展、充実を祈念してご挨拶といたします。

佐川 清

支部長就任のご挨拶

市川地域支部の会員の皆様には、日ごろから支部活動発展のためにご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、佐川前支部長におかれましては、2期8年にわたり支部長の重責を見事に治められここにご勇退されることとなりました。幾多のご苦労に対し、心よりご慰労申し上げ、感謝と御礼を申し上げます。

さて、佐川前支部長の過分な評価とご推薦により、はからずも後任の支部長に私が就任することとなりました。大変恐縮に存じ、ただただ戸惑っております。

もとより力不足の私ではありますが、支えてくれる新たな役員の皆様と一緒にとなって、明るく楽しく元気な支部活動を継承し、更に推進してまいります。

会員皆様におかれましても、更に一層あたたかいご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。「明大校歌」を又、皆様とご一緒に歌えることを切に願っております。

今、世界規模のコロナウィルス感染危機の下、皆様には厳しい生活環境の中でご不便な日々をお過ごしのことと存じ、お見舞い申し上げます。今はただ、一日も早い終息を願うばかりです。皆様のご自愛専一を願いつつ、就任のご挨拶とさせていただきます

伊与久 美子